



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

carburants

Question écrite n° 49195

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de M. le ministre délégué auprès du ministre de l'économie et des finances, chargé du budget, sur les prix à la pompe des carburants. Alors que de nombreux Français ont besoin de leur véhicule pour aller travailler ou bien même se déplacer, il est envisagé par le Gouvernement une hausse considérable de la fiscalité dans ce secteur. Selon l'Union française des industries pétrolières, d'ici à 2016, le gazole devrait se renchérir de 8,5 centimes le litre, tandis que l'essence augmenterait de 7,7 centimes. C'est ainsi plus de 4 milliards supplémentaires qui seraient prélevés sur les français pour combler les trous des finances publiques, ceci est pour beaucoup insupportable. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui préciser la véracité de ces informations.

Données clés

Auteur : [M. Élie Aboud](#)

Circonscription : Hérault (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49195

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Budget

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [11 février 2014](#), page 1177

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)